

わたしのまちづくり

「市民主体のまちづくり」と言われてみなさんは何か
具体的なイメージがありますか?
ここでは、主体的に活動している市民を情報課職員
が取材して紹介します。



ネクスボ NEXPO(長久手・万博継承会)

事務局長 岩渕準さん(写真左)

副代表 駒村和廣さん(写真右)

今回は、万博の理念を継承して活動をすすめるボランティア団体「NEXPO(長久手・万博継承会)」で、市内の環境保全を目的とした事業を中心に取り組む、事務局長の岩渕準さんと副代表の駒村和廣さんにお話を伺いました。

NEXPO: NEXPOにはいくつかの部会があるそうですが、お二人は特に環境保全活動について教えてください。

NEXPO: はい。NEXPOには現在、環境・美化部会、駅周辺の美化活動などを行うリニモ部会、市内のまつりの支援活動などを行うイベント部会があります。万博の理念である「自然の叡智」を継承した団体なので、どの部会活動も環境に結びつくものが多々、実際の活動は部会を超えて組織全体で取り組んでいます。

NEXPO: 団体内でいろいろな人と交流できる点も魅力の一つですね。具体的にはどういった活動をしてていますか。

NEXPO: 市内の水や緑の保全を目的とした「桜ヶ池の水質調査」では、多くの人に活動を知つていただける機会となりました。

袋が集まつたときは、目に見える成果があるので楽しく続けられています。桜ヶ池周辺の環境保全活動は、今後はマイクロプラスチック問題や地球温暖化に対しても、私たちが一助となれるような活動として積極的に進めていきたいですね。

NEXPO: 昔は家の周りの側溝には蓋がなかったので、まち全体で掃除する光景をよく目にしました。今は隣近所の関わりあいが薄くなっているように感じます。まずは自分の家の周りを見渡し、ごみ拾いやあります。

さつなど小さなことから始めてみてほしいです。活動初期から参加しているメンバーも年を重ね、団体の平均年齢は年々上がっています。私たちのように定年後に何か挑戦したいという人はもちろん、学生などの若い世代にもぜひ参加して、新しいアイデアを自由に提案してもらえたたらと思います。地域とのつながりを持つきっかけづくりでもいいので、一度私たちの活動をのぞいてみませんか。活動時は薄黄緑色のベストを着ているので、気軽に声がけください。

情.. 学校と協力して行つた樹名板の取り付けや植樹は、子ども達が身の回りの自然に关心を持つきっかけになつたと思います。お二人はもともと環境問題に興味があつていただける機会となりました。

NEXPO: 私たちを含め、団体に参加するまで環境活動にあまり縁がなかつた会員も多くいます。私たちは、NEXPOの生みの親である前事務局長の石川文三さんに誘われて参加することにしました。なんとなく始めた活動でも、植樹したマメナシが花を咲かせた姿や、清掃活動で多くのごみ



▲「わたしのまちづくり」インタビューの様子



▲桜ヶ池の水質調査の様子

「Weeklyながくて」でもNEXPO(長久手・万博継承会)の活動の様子を取材しています。▶

